



























menemukan satu buah luka terbuka dileher depan kiri akibat kekerasan tajam.

Selanjutnya pada organ-organ dalam ditemukan tanda-tanda perbendungan dan warna usus yang pucat.

Menimbang, bahwa berdasarkan keterangan saksi, keterangan terdakwa dan bukti Visum et refertum tersebut, maka Hakim berpendapat bahwa perbuatan yang dilakukan oleh terdakwa adalah sengaja dilakukan dimana terdakwa menghendaki dan mengetahui perbuatan yang dilakukan kepada korban Prayoga Ardi bahwa dengan menusukkan pisau ke bagian leher korban Prayoga Ardi maka akan mengakibatkan meninggalnya korban Prayoga Ardi, dimana pisau yang ditusukkan terdakwa pada korban Prayoga Ardi adalah pada bagian mematkan yaitu pada otot leher yang memotong hingga ke pembuluh darah. Dan akibat perbuatan terdakwa tersebut korban Prayoga Ardi meninggal kehabisan darah.

Menimbang, bahwa berdasarkan pertimbangan tersebut diatas maka unsur “dengan sengaja” telah terbukti pada diri terdakwa.

3. Unsur dengan direncanakan lebih dahulu menghilangkan jiwa orang lain.

Menimbang, bahwa yang dimaksud dengan “direncanakan lebih dahulu” (voobedache rade) adalah antara timbulnya maksud untuk membunuh dengan pelaksanaannya itu masih ada tempoh bagi si



Muhammad Muadz menusukkan pisau tersebut ke arah leher korban Prayoga Ardi kemudian lari dan naik kendaraan dengan saksi Ahmad Zaini akibat perbuatan Muhammad Muadz sebagaimana keterangan Sentot Hari Sasongko dan Hery Kristiawan bahwa selang antara 15-20 menit setelah korban Prayoga Ardi dibawa ke rumah sakit, mereka mendapat kabar bahwa Briptu Prayoga Ardi telah meninggal dunia.

Menimbang, bahwa berdasarkan pertimbangan tersebut di atas, maka Majelis Hakim berpendapat bahwa dengan adanya terdakwa pergi ke Blitar sebanyak 2 (dua) kali dengan tenggang waktu antara bulan Nopember dengan tanggal 31 Desember kemudian mengganti Plat Nomor kendaraannya dan jarak antara Surabaya dengan Blitar dapat ditempuh kurang lebih 4 (empat) jam sehingga dalam tenggang waktu tersebut sebenarnya terdakwa masih mempunyai waktu berpikir secara tenang apakah melanjutkan niatnya atau membatalkan tetapi kenyataannya terdakwa tetap melaksanakan niatnya melakukan pembunuhan terhadap korban Prayoga Ardi.

Berdasarkan pertimbangan tersebut di atas maka unsur "*dengan direncanakan lebih dahulu menghilangkan jiwa orang lain*" telah terbukti pada diri terdakwa.

4. Unsur orang yang melakukan, yang menyuruh melakukan, atau turut serta melakukan perbuatan itu.

Menimbang, bahwa dalam pembuktian unsur ini tidaklah diharuskan ketiganya harus membuktikan tetapi salah satu saja terbukti telah cukup untuk membuktikan unsur ini.

Majelis Hakim berpendapat bahwa terdakwa adalah orang yang melakukan pembunuhan terhadap korban Prayoga Ardi dengan cara terdakwa menusukkan pisau tersebut kearah leher korban Prayoga Ardi meninggal dunia dan atas perbuatan tersebut terdakwa mendapat imbalan uang sebesar Rp. 10.000.000; (sepuluh juta rupiah) dari saksi Ruslan.

Menimbang, terhadap pembelaan (pledoi) yang diajukan oleh penasihat Hukum terdakwa bahwa terdakwa tidak bersalah melakukan tindak pidana karena dari segi pertanggungjawaban pidana bahwa sepenuhnya orang yang disuruh melakukan yaitu Ruslan, sedang orang yang disuruh yakni yang melakukan secara riil yaitu terdakwa Muadz perbuatan tersebut tidak dapat dimintakan pertanggungjawaban pidana, terhadap hal tersebut.

Majelis memberikan pertimbangan bahwa Majelis Hakim tidak sependapat dengan pembelaan yang disampaikan oleh penasihat Hukum terdakwa karena sebagaimana fakta-fakta dipersidangan dan telah dipertimbangkan diatas terdakwa telah bersalah melanggar pasal 340 jo 55 (1) ke 1 KUHP sebagaimana dalam dakwaan Primair dari Jaksa Penuntut Umum.











